

## LETTRE DE MISSION

adressée à

**Mmes Maryvonne BELHOMME, Céline BRICOUT, Anja LOMBARDO, Mrs Michel DOREY,  
Michel MADEC et Joël TESSON, diacre permanent, appelés à faire partie de l'Equipe d'Animation  
Pastorale de la paroisse Sainte-Marie du Cotentin**

Dans son ordonnance du 1er Janvier 2015, monseigneur Laurent LE BOULC'H, précise que dans chaque paroisse une Equipe d'Animation Pastorale apportera son concours à l'exercice de la charge pastorale du curé et des autres prêtres au service de cette paroisse. Il est demandé au curé de choisir, après consultation, quelques personnes qu'il juge aptes à l'assister dans son ministère de pasteur.

C'est ainsi que vous avez été sollicités et que, après réflexion et dans un esprit de service, vous avez accepté de faire partie de cette équipe. Au nom de notre Evêque, je suis heureux aujourd'hui de vous en remercier.

Durant les trois années à venir, vous porterez le souci de l'ensemble de la vie ecclésiale sur tout le territoire de la paroisse Sainte-Marie-du-Cotentin. Vous ferez équipe avec M. l'abbé Jean-Christophe MACHE, votre curé et M. L'abbé Pierre HAREL, prêtre auxiliaire.

Sous la responsabilité de votre curé, *« vous aurez à cœur de dynamiser la vie paroissiale pour le service de la communion et de la mission de l'Eglise »*.

Vous ferez en sorte que votre paroisse, reliée à toute l'Eglise diocésaine, *prenne sa part dans l'annonce de l'Evangile, dans la célébration de la foi et la croissance en humanité, surtout des plus petits*. Vous mettrez en œuvre tout ce qui est dit du rôle et du fonctionnement de la Paroisse dans l'ordonnance de notre Père Evêque. L'E.A.P. n'a pas à tout faire par elle-même, mais elle veille à démultiplier les acteurs de la mission de l'Eglise.

En équipe, vous chercherez les moyens appropriés pour vous laisser interroger par les diverses réalités du territoire et de la vie paroissiale. Vous serez en relation avec le Conseil pour les affaires économiques. Vous aurez soin de communiquer avec la communauté.

Tout cela demande que vous vous réunissiez régulièrement avec votre curé. Pour mieux discerner et décider, vous vous mettrez en prière, à l'écoute de la Parole de Dieu, vous relirez la vie du monde avec bienveillance et dans le souci d'y annoncer l'Evangile, vous serez ferments de communion fraternelle.

Votre mission est importante pour l'Eglise d'aujourd'hui et son avenir. Je souhaite que vous y trouviez beaucoup de joie. L'assistance de l'Esprit ne vous manquera pas. J'espère aussi que tous les paroissiens vous soutiendront et répondront généreusement à vos sollicitations. C'est tous ensemble que nous sommes, ici et maintenant, le Peuple de Dieu, le Corps du Christ et le Temple de l'Esprit.

Fait à Coutances, le 4 juin 2017

Au nom de Mgr Laurent LE BOULC'H,

P. Thierry Anquetil  
Vicaire épiscopal

